



# 石巻西校実況中継

# 第 4 号

～学校の情報や生徒の様子を家庭に届けます～

令和 5 年 9 月 5 日



## 輝く 7・8 月

～猛暑の中、気付かれなくても輝ける～

### 7・8 月の

### 西校Topics

下記の2次元バーコードにアクセスすると、本校のホームページを閲覧することができます。



7月 4日  
教員マイプロ発表会



15日 16日  
仙北地区ソフトテニス  
新 人 大 会



7月 11日  
2年生、3年生の「総合的な探究の時間」の  
取り組み



7月 18日  
3学年「個人探究」  
発表会の実施



7月 26日  
高文連東部地区美術展  
に出品した本校の作品  
について



7月 26日  
オープンキャンパス



7月 27日  
西高魅カアッ  
プロジェクト



8月  
夏休  
み中  
2年生街クエスト



8月 23日  
校長先生による第2回  
模擬授業の実施



8月 24日  
夏休み明け全校集会



8月 29日  
2学年「フィールド  
ワーク」の振り返り



8月 29日  
3学年国際理解講演会

## 教員マイプロ発表会

7月4日(火)



7時間目3人の教職員がそれぞれテーマを設けて探究したことを1学年の生徒に発表しました。生徒達はこれから自分が設定したテーマについて研究を深め、その成果を発表します。今回の先生方の発表方法を参考にしたいと思います。

<発表したテーマ>

- ・令和のTDRを楽しむためには??
- ・スキーがうまいってどういうこと?
- ・生きる

## 2. 3年生の「総合的な探究の時間」の取り組み

7月11日(火)



2年生は夏期休業期間中に実施する「フィールドワーク」の打合せや確認を行い、3年生は7月18日(金)に実施する「個人探究発表」に向けた成果物の準備等を行いました。



## 高文連東部地区美術展に出品した本校の作品



2年: 山田唯歌さんの作品 テーマ「救済」  
佳作・会員奨励賞

3年: 佐藤莉々香さんの作品 テーマ「Rosa Noire」  
会員奨励賞

3年: 菊池妃珠さんの作品 テーマ「焦点」  
会員奨励賞

## 仙北地区ソフトテニス新人大会

7月15日、16日



本校のソフトテニス部が令和5年7月15日(土)、16日(日)に追波川テニスコートで行われた上記大会に参加しました。15日の大雨で男子は17日に延期になったものの、新チームになっての初めての大会を部員全員精一杯戦ってきました。結果は男子1年生の部で佐藤(遥)・及川ペアが3位入賞、女子2年生の部で下山・遠藤ペアが3位入賞を果たすことができました。

## 3学年「個人探究」発表会

7月18日(火)



総合的な探究の時間で3年生は、これまで研究してきたテーマについて、持ち時間7分(発表5分+質疑応答・準備2分)で各自発表を行いました。代表に選ばれた生徒は9月5日(火)に行われる「課題研究発表会」で研究成果を発表します。

## 令和5年度オープンキャンパス

7月26日(水)



7月26日(水)9:30より、本校の講堂を会場にオープンキャンパスを開催しました。生徒・保護者含めて650名の参加申込みをいただきました。日差しも強い中、本校のオープンキャンパスに参加いただきました。

## 西高魅力UPプロジェクト

7月27日(木)



13:00~14:30本校会議室において、今後の西高を考えるプロジェクト「西高魅力UPプロジェクト」を開催しました。日頃考えている今後の西高のあるべき姿について、すぐに実行できそうなもの、中長期的な視野で考えていくべきもの等、多くのアイデアが出されました。今後もこういった取り組みを続けていきたいと考えています。

## 校長先生による第2回模擬授業の実施

8月23日(水)



13:00から校長先生による第2回「模擬授業」を実施していただきました。「内発的動機付け」をテーマに理科の授業を実施した後、本授業の解説、生徒指導について3本立てで進めていただきました。左の画像は「瞳孔反射」について、先生方が瞳の様子をお互いに確認している様子です。この日もワークショップを取り入れながら様々な指導法を先生方は学び取れたと思います。後半の生徒指導についても校長先生がこれまで経験・実践されてきた内容をもとにご指導いただきました。今後の授業や生徒指導に大いに役立つ内容でした。

## 2学年「フィールドワーク」の振り返り

8月29日(火)



7校時目、2学年の総合的な探究の時間では夏休み中に生徒それぞれが行った「フィールドワーク」について振り返りが行われました。10月の発表会に向けて着々と準備が進んでいます。

## 2年生街クエスト

8月(夏休み中)



2学年の「街クエスト」は、実際に生徒が地域を歩き、今まで気がつかなかった地域の魅力を探求する活動です。4月から自分の興味・関心をもとにテーマを決めて計画を立て、夏休み期間中にそれぞれが事業所等を訪問し、フィールドワークを実施しました。10月に予定されている発表会に向けて今後準備を進めていきます(画像上2枚は「医徳会 真壁病院」、下2枚は「加川椎茸株式会社」でのフィールドワークの様子)。

## 夏休み明け全校集会

8月24日(木)



夏休み明けの全校集会を行いました。この日は朝から30℃を超える暑さとなり、本来であれ講堂にて全校集会を行う予定でしたが生徒たちの健康面を考え、急遽、放送による全校集会としました。生徒たちは夏の暑さに負けることなく、元気に登校しています。

## 3学年「国際理解講演会」

8月29日(火)



7校時目に「国際理解講演会」を行いました。講師として、国際協力機構(JICA)東北センターの佐藤智子様と株式会社ヤマナカ会長高田慎司様をお招きし、「宮城・石巻における多文化共生」というテーマでお話していただきました。佐藤様と高田様のお話を聞いて、生徒たちは広い視野とグローバルシズンシップに関する知識を深められたと思います。